

2017年1月

つづきMYプラザ  
TSUZUKI MULTICULTURAL & YOUTH PLAZA

# プラザニュース



つづきMYプラザ（都筑多文化・青少年交流プラザ）  
〒224-0003 横浜市都筑区中川中央1-25-1 ノースポート・モール5階  
TEL: 045-914-7171 FAX: 045-914-7172  
E-mail: my-plaza@tsuzuki-koryu.org URL: http://tsuzuki-myplaza.net/

第106号

## つながりの中で育てています ～いつか芽が出て大きな花を咲かせてくれることを願って～

プラザは、中高生世代を中心とした青少年が、地域の中で大人とのかかわりあいを通して成長していくことを応援しています。「中高生の活動」という種をまき、学校、部活、塾など何かと忙しいながらも「やってみたい!」という彼らの思いを地域とともに受けとめ、緩やかなつながりの中で、彼らを待ち、受け入れ、ともに活動をしています。

### ☺ MATILDA (マチルダ) の会

英語が得意な方と高校生がいっしょに英語の本や新聞の記事などを読んでいます。

＜高校生からのお勧めポイント＞

- ・現地で読まれている記事を読む。
- ・自分の苦手なところ(発音とかも)を重点的に直してもらえます。



### ☺ 青少年セミナーを企画します

日本舞踊のプロとダンススタジオを利用している4人の青少年が、来年度のセミナー開催に向けていっしょに考えはじめました。日舞とヒップホップやジャズダンスの融合に挑戦します!



### ☺ 竹林整備を手伝います

都筑民家園で竹林の整備をされている「竹林クラブ」の方々から道具の使い方や整備の仕方を教えていただきながら、いっしょに作業をしています。作業の後は、切った竹でMY箸を作りました。

芽がでたよ!



竹林に初めて入ったけど、なんか気持ちよかった。

### ☺ STEP UP プログラム

中高生のための夏休みボランティア体験に参加した子どもたちが、自分たちで中高生のボランティアプログラムを企画、運営しています。ボランティアプログラム実現のために、区内の地区センターや青少年指導員はじめ、地域の方々をサポートをしています。



## 新年のごあいさつ

明けましておめでとうございます。今年はいよいよ開設10周年を迎えます。何もなかったMYプラザに様々な種をまき、地域の皆さまに見守っていただきながら、小さな芽から花をつけるまでに成長してきました。時代の変化を捉えながら、今年も新たな種をまき、挑戦の年にしたいと考えています。本年もどうぞよろしくお願いいたします。2017年 元旦

館長 林田 育美

# 異文化交流！異世代交流！ みんなが笑顔の楽しいひとときとなりました



12月17日、プラザで日本語を学ぶ外国の方々とKANJIクラブの子どもたちが日頃の学習の成果を発表しました。発表者のご家族や日本語ボランティアの方方で会場はすぐにいっぱい。立ち見もできるほどの盛況ぶりでした。



緊張したけど無事終わった～！



来日1か月の方も日本語ボランティアの方といっしょに原稿を作り発表しました！



子どもたちは学校で習ったものを朗読したり、作文を披露したりしました。



ドキドキの発表のあとは、みんなで持ち寄ったお料理とビンゴ大会で楽しみました。



手づくりの参加証をお渡ししました。

## 都筑英語村

### 日本語学習者が地域を盛り上げました

12月12日、都筑小学校の「都筑英語村」にプラザの日本語学習者さん11名がボランティアとして参加しました。入村式でご挨拶のあとはハロースタンプマンとして子どもたちと英語で会話したりじゃんけんをしたり。地域をサポートする側に立ったことで「地域の一人」という気持ちが強まった一日となりました。



## ぜひお立ち寄りください

### ～第3回都筑・ポツワナ交流児童画展～

12月22日～28日 区民ホール  
(終了しました)

2017年

1月11日～31日 JICA 横浜

### 😊 来場者の声 (抜粋) 😊

- ◆ 色とりどりのキレイな絵に心があたたかくなりました。
- ◆ すばらしい交流ですね！私もポツワナに行ってみたい。
- ◆ ポツワナのこと少しわかった気がします。世界は広いですね！

### つづきMYプラザ (都筑多文化・青少年交流プラザ)

開館時間 平日：午前10時～午後9時

土日祝：午前10時～午後6時

休館日 第3月曜日(祝日の場合火曜日)、年末年始

アクセス 市営地下鉄ブルーライン・グリーンライン

「センター北」駅下車 徒歩3分

ノースポート・モール5階

### 編集後記

新年あけましておめでとうございます。今年は何年、「酉」の意味の一つに「物事が頂点まで極まった状態」というのがあるそうです。今までの努力が成果となって表れる年になる？！みなさまにとって幸せな一年となりますように。(Y.S&Y.M)



特定非営利活動法人 つづき区民交流協会  
<http://www.tsuzuki-koryu.org>

